



DECLARACIÓN

3 de octubre de 2019

DECLARACIÓN POR EL DIÁLOGO POLÍTICO COOPERATIVO EN PERÚ

ParlAmericas, como institución que promueve el fortalecimiento de la democracia y la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano, que vela por el diálogo político cooperativo y las buenas prácticas legislativas en el hemisferio; expresa su preocupación por los últimos acontecimientos políticos ocurridos en Perú.

El diálogo y la colaboración entre los actores del sistema político es fundamental para garantizar la gobernabilidad y evitar escenarios de violencia en el país. Asimismo, los parlamentos nacionales son instituciones clave para la democracia en tanto son parte crucial para el balance de los poderes políticos.

En reconocimiento del principio universal de soberanía, ParlAmericas eleva un respetuoso llamado a la resolución pacífica de las diferencias a través del diálogo entre todos los actores involucrados con el fin de superar la crisis política y continuar fortaleciendo la democracia y sus instituciones.